



## KATHOLISCHES PFARRAMT

A-6134 Vomp, Dorf 77

Tel.: 05242/64481

E-Mail: [pfarre.vomp@tirol.com](mailto:pfarre.vomp@tirol.com)

Homepage: [www.dibk.at/Media/Pfarren/Vomp](http://www.dibk.at/Media/Pfarren/Vomp)



### **STERNENKINDER-GRAB UND – GEDENKSTÄTTE IM GEMEINDEFRIEDHOF IN VOMP**

So manche von uns fragen sich, was sind „Sternenkinder“; diesen Namen habe ich noch nie gehört.

Ja es gibt Dinge, über die in unserer Zeit und Gesellschaft nicht oder kaum gesprochen wird. Dazu gehören oft auch die Sternenkinder.

Als Sternenkinder werden jene Kinder bezeichnet, die vor, während oder kurz nach der Geburt gestorben sind.

Der Tod des Kindes in dieser Lebensphase ist für die Eltern, aber auch für die Familienangehörigen ein traumatisches Erlebnis. Nicht selten stehen die Betroffenen alleine mit ihrer Trauer und ihrem Schmerz da. Solche Menschen gibt es bei weitem mehr als man vermutet. Sie brauchen Orte, die die Aufarbeitung ihrer Trauer möglich machen. Die Trauerarbeit braucht auch Orte außerhalb der eigenen „vier Wände“.

So ein Ort ist für die gläubigen Menschen oft die Kirche. Man braucht aber auch Orte, die nicht nur den Gläubigen, nicht nur uns Christen, sondern allen Betroffenen, ohne Rücksicht auf ihre Herkunft und religiöse Einstellung, Trost und Begegnungen bieten und so inneren Frieden, Kraft und Zuversicht schenken.

Seit einiger Zeit gibt es in vielen Gemeinden Sternenkinder-Gräber bzw. -Gedenkstätten. Unsere Pfarre und die politische Gemeinde haben sich mit diesem Thema eingehend beschäftigt und beschlossen, dass wir für unsere Betroffenen eine Sternenkinder-Gedenkstätte im neuen Friedhof errichten werden.

Dort wird, wenn die Eltern es wünschen, für jedes Sternenkind ein Stern aufgestellt.

Mit der Gestaltung dieser Gedenkstätte wurde der Künstler

Herr KR Hans Guggenberger aus Kramsach beauftragt.

Die Kosten der Errichtung dieser Sternenkinder-Gedenkstätte übernahmen die Pfarre und die politische Gemeinde Vomp.

Wir hoffen, dass wir auf diese Weise Menschen, die um ein Sternenkind trauern, zur „Heilung ihrer Trauer und ihrer Wunden“ ein wenig beitragen können.

Die Einweihung der Sternenkinder-Grab und -Gedenkstätte fand am Fest Christi Himmelfahrt - 09.05.2024 statt.

Die Verwaltung und die Pflege des Sternenkinder-Grabes obliegt der Markt-Gemeinde Vomp.

Daher mit Fragen bezüglich eines Gedenk-Sternes, bzw. einer Beisetzung wenden Sie sich an die Marktgemeinde Vomp.

Dekan Stanislaus